

DOSSIER SANTE

POUR RETROUVER DES CHEVEUX BEAUX ET FORTS

Vous ne parvenez pas à enrayer la chute de vos cheveux ?

La microgreffe est actuellement la seule solution définitive contre la chute des cheveux. Cette technique, pratiquée en milieu hospitalier public ou privé, s'applique aussi bien aux hommes qu'aux femmes de tout âge. Associée aux soins et aux conseils avisés de votre coiffeur, l'intervention vous permettra de conserver et d'entretenir votre capital cheveux tout au long de votre vie.

De nos jours, l'importance sociale et individuelle donnée à l'apparence physique implique une attention grandissante portée à l'esthétique et aux soins capillaires.

En quoi consiste la microgreffe capillaire ?

Il existe deux techniques de microgreffe de cheveux répondant à un seul objectif : prélever les cheveux restant sur la couronne programmés génétiquement pour ne jamais tomber et les répartir de manière esthétique sur les zones chauves ou clairsemées. Cette technique existe depuis plus de 25 ans.

Quelles sont les causes les plus courantes de chute de cheveux ?

Elles sont multiples : il peut s'agir d'un choc psychoaffectif, de facteurs génétiques, d'une carence aigue en vitamines et en oligo-éléments, d'un accouchement, d'une réaction consécutive à une prise de médicaments, mais également des troubles de la thyroïde ou enfin des régimes draconiens

Est-ce un traitement définitif ?

Tout à fait, la greffe capillaire est faite avec les propres cheveux du patient. Il n'y a donc jamais de rejet.

A quel niveau intervenez-vous ?

Nous sommes le dernier « maillon de la chaîne ». Quand la zone est trop clairsemée pour être camouflable par l'homme ou la femme et que les traitements n'ont pu que retarder l'échéance, alors nous intervenons. La microgreffe est la seule et unique solution naturelle pour retrouver ses cheveux de façon définitive.

Où faut-il s'adresser ?

Le plus souvent les coiffeurs sont les mieux renseignés et de bons conseils, mais seul un médecin sera habilité à poser l'indication. L'opération, même si elle n'est faite que sous anesthésie locale, doit être pratiquée en milieu hospitalier ou en clinique privée par un praticien expérimenté.



INTERVIEW :

A l'occasion de la réédition de son livre « Les Bienfaits de la Médecine esthétique » le Docteur Lisa Ghalib nous reçoit dans sa clinique esthétique parisienne où elle exerce son art depuis plus de 10 ans. Nous l'avons interrogée sur les techniques actuelles de microgreffe.

Homme

Clichés avant – après opération

Femme



(Photos réalisées en clinique)